

Como fiera enjaulada: ¿quién es Ana Belén Montes López? ¡LIBERTAD PARA ANA BELÉN MONTES!

Escrito por InformacionAIDesnudo
Martes, 08 de Septiembre de 2015 20:05



«Mas, ¿quién es Ana Belén Montes? ¿Por qué dicha acusación a esta mujer quien, desde septiembre del 2001, permanece recluida en una cárcel norteamericana? ¿Quiénes son y qué plantean sus captores acerca de su detención y ulterior reclusión? ¿Qué la convocó a consolidar definitivamente sus convicciones personales y, en especial, en lo relacionado con Cuba, su pueblo y su Revolución?»

Escrito por InformacionAlDesnudo
Martes, 08 de Septiembre de 2015 20:05

COMO FIERA ENJAULADA

Como fiera enjaulada
Mi asiento dejo –empujo la entornada
Puerta, vuelvo a mi libro.
Los anchos ojos en sus letras clavo,
Como cuerdas heridas, tiemblo y vibro,—
Y ruge, y muerde el alma atormentada,
Como en cuerpo de mármol encerrada.

(José Martí, “Flores del Destierro” O.C. T.16, p. 307)

“Existe un proverbio italiano que quizás sea el que describe de la mejor forma en lo que creo: Todo el Mundo es un solo país. En ese “país mundial” el principio de amar al prójimo tanto como se ama a uno mismo, resulta una guía esencial para las relaciones armoniosas entre todos nuestros países vecinos (...) Este principio implica tolerancia y entendimiento para las diferentes formas de actuar de los otros. Establece que nosotros tratemos a otras naciones en la forma en que deseamos ser tratados: con respeto y consideración. Es un principio que, desgraciadamente, considero nunca hemos aplicado a Cuba”.

Así declaró la puertorriqueña-estadounidense, Ana Belén Montes durante el juicio al que fue sometida en octubre del 2001, tras ser acusada de actividades de espionaje.

Mas, ¿quién es Ana Belén Montes? ¿Por qué dicha acusación a esta mujer quien, desde septiembre del 2001, permanece recluida en una cárcel norteamericana? ¿Quiénes son y qué plantean sus captores acerca de su detención y ulterior reclusión? ¿Qué la convocó a consolidar definitivamente sus convicciones personales y, en especial, en lo relacionado con Cuba, su pueblo y su Revolución?

Nacida en la Alemania Occidental el 28 de febrero de 1957, puertorriqueña de ciudadanía norteamericana, en 1979 la Universidad de Virginia le concede una licenciatura en relaciones internacionales, y en 1985 es ubicada en la Agencia de Inteligencia para la Defensa (DIA) para a trabajar en el Pentágono como analista de primera categoría (Senior Analyst) hasta que es detenida por el Buró Federal de Investigaciones (FBI).

Durante un tiempo es ubicada en la representación diplomática en La Habana y, en 1998, la DIA la envía nuevamente a la Isla. Durante todo ese tiempo logró tener acceso a, prácticamente, toda la información de inteligencia recogida por el Departamento de Defensa de Estados Unidos en la Isla, como fue el caso de las actividades militares cubanas.

Por su rango, ANA BELÉN MONTES integró el grupo de trabajo conocido con el nombre de

Escrito por InformacionAlDesnudo
Martes, 08 de Septiembre de 2015 20:05

“Interagencias sobre Cuba”, el que reúne a los principales analistas provenientes de agencias federales, como la Agencia Central de Inteligencia (CIA), de la propia Casa Blanca y del Departamento de Estado.

El 21 de septiembre del 2001 fue detenida y acusada de trasladar al Gobierno cubano información relacionada con los planes de agresión de Estados Unidos contra la Isla — algo que no afectó la seguridad nacional de su país ni puso en peligro vidas inocentes—; así fue condenada a 25 años de prisión en la cárcel de Carswell (recluso no. 25037-016)), situada dentro de las instalaciones militares de la Estación Aérea de la Marina estadounidense en Fort Worth, Texas, Estados Unidos, donde también existe una dependencia del Buró Federal de Investigaciones (FBI).

Han transcurrido casi quince años luego de tales hechos, ocurridos durante un período de violenta arremetida imperialista contra Cuba por parte de los sucesivos gobiernos estadounidenses en el poder. Hoy y, en particular, tras la liberación y retorno de los Cinco Héroes Cubanos presos en cárceles del Imperio, la situación de confrontación entre ambos países se va dirigiendo cada vez más hacia el diálogo diplomático atemperado e inteligente, y hacia una política diferente en los métodos hacia la Isla. Por vez primera, y durante un discurso que pronunciase en septiembre del 2004 siendo senador (1), Barack Obama tuvo que reconocer la fallida política que caracterizaba a cada una de las Administraciones de su país hacia la Mayor de las Antillas —política criticada y enjuiciada por destacadas personalidades del mundo entero en diversos foros internacionales—.

Con el anuncio de restablecimiento de relaciones con la Isla, el Mandatario estadounidense, sin lugar a dudas, mejoró el prestigio internacional de EEUU dañado por más de medio siglo de ejercer abusiva fuerza contra la autodeterminación del pueblo cubano, mientras éste prosiguiera su camino socialista. Como beneficio común está la apertura de una nueva etapa de relaciones diplomáticas, económicas y culturales, entre vecinos cercanos.

Teniendo en cuenta todo ello, es que muchas personas de buena voluntad, de Cuba y del mundo, reclama la liberación de ANA BELÉN MONTES quien actualmente, y sin padecer de ningún tipo de enfermedad mental, se encuentra recluida en la sala de psiquiatría de dicha penitenciaría junto a otras personas afectadas con ese tipo de dolencia, por lo que dicho lugar y todo lo que ocurra y se derive de su interior puede afectar su salud mental.

Si el Premio Nobel de la Paz realmente desea brindar al mundo “esperanzas para vivir un futuro mejor” y considerando que, entre sus acciones conocidas se destaca la emisión de numerosos indultos, no estaría demás incluir entre ellos la liberación de la puertorriqueña, cuyo pensamiento y acción es coincidente con la actual política exterior que su Administración está promoviendo hacia Cuba.

En reciente entrevista concedida a la Televisión cubana, Monseñor Jaime Ortega, exhortó al perdón entre todos los hombres y citó de manera particular el proceso llevado a cabo por la Iglesia católica y las autoridades de nuestro país relacionado con la liberación de un numeroso grupo de presos políticos y comunes. A Monseñor, rogamos también y de manera encarecida, por la libertad de ANA BELÉN MONTES. Mujer que se puso al servicio de la justicia y

Escrito por InformacionAlDesnudo
Martes, 08 de Septiembre de 2015 20:05

solidaridad del pueblo cubano y quien nunca realizó acto o actividad criminal alguna contra su país adoptivo.

¡LIBERTAD PARA ANA BELÉN MONTES!

Fragmentos de intervención de ANA BELÉN MONTES ante sus acusadores (Octubre/2001)

“(…) Honorable, yo me involucré en la actividad que me ha traído ante usted porque obedecí mi conciencia más que obedecer la Ley. Yo considero que la política de nuestro gobierno hacia Cuba es cruel e injusta, profundamente inamistosa; me consideré moralmente obligada de ayudar a la Isla a defenderse de nuestros esfuerzos de imponer en ella nuestros valores y nuestro sistema político.

“(…) Nosotros hemos hecho gala de intolerancia y desprecio hacia Cuba durante cuatro décadas. Nosotros nunca hemos respetado el derecho de Cuba a definir su propio destino, sus propios ideales de igualdad y justicia. Yo no entiendo cómo nosotros continuamos tratando de dictar... cómo Cuba debe seleccionar sus líderes, quiénes no deben ser sus dirigentes y qué leyes son las más adecuadas para dicha nación. ¿Por qué no los dejamos decidir la forma en que desean conducir sus asuntos internos, como Estados Unidos ha estado haciendo durante más de dos siglos?

“(…)Mi mayor deseo sería ver que surja una relación amistosa entre Estados Unidos y Cuba. Espero que mi caso, en alguna manera, estimule a nuestro gobierno para que abandone su hostilidad en relación con Cuba y trabaje conjuntamente con La Habana, imbuido de un espíritu de tolerancia, respeto mutuo y entendimiento (...)Hoy vemos más claro que nunca que la intolerancia y el odio –por individuos o gobiernos- lo único que disemina es dolor y sufrimiento. Espero que Estados Unidos desarrolle una política con Cuba fundamentada en el amor al vecino, una política que reconozca que Cuba, como cualquier otra nación, quiere ser tratada con dignidad y no con desprecio.”

Medidas de aislamiento que rigen la vida de ANA BELÉN MONTES

No puede recibir visitas de amigos, solamente de su padre y hermano.

No le está permitido hablar por teléfono.

No puede recibir periódicos, revistas ni ver televisión.

No puede recibir paquetes.

Nadie puede indagar por su salud ni conocer porque está en un centro destinado a personas con problemas psíquicos, cuando ella no sufre de estos.

No puede relacionarse con otros detenidos en esa cárcel.

Cuando alguna persona ha intentado enviarle una carta, la misma ha sido devuelta mediante

correo certificado. El Buró Federal de Prisiones ha informado que solamente puede tener contacto con sus familiares más allegados, debido a que su condena es por espionaje.

Palabras pronunciadas por Barack Obama en septiembre del 2004 siendo senador

(1) “Considero que es hora de poner fin al embargo contra Cuba... Nuestro planeta se está reduciendo. Y nuestro mayor desafío en política exterior... es cómo asegurarnos de que otros países, en naciones en desarrollo, estén proporcionando sustento a su pueblo, los derechos humanos a su pueblo y una estructura básica de gobierno a su pueblo, que sea estable y segura, para que puedan ser socios en un futuro más brillante para todo el planeta. Y el embargo Cubano ha fracasado en proporcionar tipos de niveles de vida crecientes, ha oprimido a los inocentes en Cuba y fracasado de manera total en derrocar a Castro, quien ahora ha estado allí desde que nací. Ahora es el momento de reconocer que esa política en particular ha fracasado”.

(Barack Obama, Universidad del Sur de Illinois, 20 de enero del 2004)

Fuente: InformacionAIDesnudo